



Génération jeunes : Être engagé à 20 ans, ça veut dire quoi?

« Des concerts de percussions pour récolter de l'argent »

Créé le 16/11/2012 à 18h22 -- Mis à jour le 16/11/2012 à 18h23

TEMOIGNAGE - Paulin, 21 ans, s'engage pour les enfants handicapés en jouant des percussions...

L'engagement de Paulin ne serait jamais né sans sa passion, la musique. «Nous sommes tous percussionnistes» écrit-il comme la clé d'une implication sans failles de vingt jeunes aux quatre coins du monde. Depuis plus de 4 ans, il est membre de l'association de Kiwanis Percussions basée à Mazan, à quelques kilomètres d'Avignon dans le Vaucluse.

Les jeunes au service des jeunes

«Notre club est composé de vingt membres âgés de 12 à 22 ans. Notre slogan à nous est "Les jeunes au service des jeunes"! Nous travaillons chaque année avec des enfants handicapés d'Instituts Médico-Éducatif.

Une passion commune pour la musique

Afin de récolter de l'argent et de financer nos actions sociales, nous nous produisons en concerts car une passion est à l'origine de notre engagement, la musique: nous sommes tous percussionnistes. Nos instruments ont résonné partout en France et en Espagne. Depuis 2009, ce sont plus de 50 actions que nous avons menées pour récolter de l'argent: lotos, vente de livres, de cartes de vœux, de chocolats... Et diverses actions pour permettre à des enfants handicapés de leur réaliser leur rêve: baptême de l'air en avion, journée au cirque, concert...

Des cahiers pour les enfants du Burkina Faso

Plus motivés que jamais, nous nous voyons plusieurs fois par semaine pour travailler ensemble, que ce soit pour nos spectacles ou pour nos actions. Nous avons mené en août 2011 une action humanitaire au Burkina Faso où nous sommes allés construire un centre pour des enfants orphelins, nous avons apporté du matériel aux enfants de l'école (stylos, cahiers, vêtements, ...). Cet été, au mois d'août 2013, nous partirons en mission humanitaire en Côte d'Ivoire.»

Christine Laemmel